

Zertifikat

für das Managementsystem nach
DIN EN ISO 14001:2015



Die Zertifizierungsstelle TÜV NORD CERT GmbH bestätigt hiermit als Ergebnis der Auditierung, Bewertung und Zertifizierungsentscheidung gemäß ISO/IEC 17021-1:2015, dass die Organisation

FCP Fritsch, Chiari & Partner Ziviltechniker GmbH
Marxergasse 1B
1030 Wien
Österreich

FCP

ein Managementsystem konform zu den Anforderungen der DIN EN ISO 14001:2015 betreibt und innerhalb der Laufzeit des Zertifikats von 3 Jahren auf Konformität überwacht wird.

Geltungsbereich

Beratung, Begutachtung und Prüfung, Planungen für Hoch- und Tiefbau, sowie Infrastrukturbau. Örtliche Bauaufsicht, Begleitende Kontrolle und Projektmanagement. Planung, Beratung und Prüfung im Bereich Immissionsschutz, Messtechnik und Monitoring. Forschung und Entwicklung für Methoden zur Sicherheitsbeurteilung und zum Erhaltungsmanagement von Bauwerken, von Infrastruktur- und Industrieanlagen, sowie von messtechnischen Verfahren. Lebenszyklusanalysen, Nachhaltigkeitsbeurteilungen und Ökobilanzierung von Bauprojekten.

Zertifikat-Registrier-Nr. 44 104 129923
Auditbericht-Nr. ZER3396

Gültig von 2025-11-30
Gültig bis 2028-11-29
Erstzertifizierung 1998

Wien, 2025-11-24

J. Kauf

Zertifizierungsstelle der TÜV NORD CERT GmbH

TÜV NORD CERT GmbH
Am TÜV 1, 45307 Essen
www.tuev-nord-cert.de



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZM-12007-01-00

Certificate

Management system as per
DIN EN ISO 14001:2015



The Certification Body TÜV NORD CERT GmbH hereby confirms as a result of the audit, assessment and certification decision according to ISO/IEC 17021-1:2015, that the organization

FCP Fritsch, Chiari & Partner Ziviltechniker GmbH
Marxergasse 1B
1030 Vienna
Austria

FCP

operates a management system in accordance with the requirements of DIN EN ISO 14001:2015 and will be assessed for conformity within the 3 year term of validity of the certificate.

Scope

Consulting, expertise and testing, design for structural and civil engineering, infrastructure design, site supervision, technical & financial control and project management. Design, consulting and testing in the area of impact control, measurement, instrumentation and monitoring. Research & development for methods for safety assessment and maintenance management of constructions, infrastructure and industrial assets and measurement methods. Life cycle analysis, sustainability assessments and environmental life cycle assessments of construction projects.

Certificate Registration No. 44 104 129923
Audit Report No. ZER3396

Valid from 2025-11-30
Valid until 2028-11-29
Initial certification 1998

Vienna, 2025-11-24

J. Kauf

Certification Body at TÜV NORD CERT GmbH

TÜV NORD CERT GmbH
Am TÜV 1, 45307 Essen
www.tuev-nord-cert.com



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZM-12007-01-00